

La 1^{ère} ministre, Elisabeth Borne, est maintenue puisqu'elle a su imposer la réforme des retraites qui laissera bien des traces dans la population française...

Départ de Marlène Schiappa, les humoristes en deuil...

Quand elle compare le RN à un parti « héritier de Pétain », elle essuie quelques remontrances de façade de l'Elysée et de son locataire mais rien qui ne puisse ébranler sa « légitimité » à Matignon. Les arbitrages des ministres entre elle et Emmanuel Macron n'ont pas été tendres selon certains observateurs. L'Elysée voulait un remaniement à minima et c'est ce qu'il s'est passé. Les sortants, hormis Marlène Schiappa enlisée dans l'histoire du Fonds Marianne, disparaît du paysage politique. Gageons que ce ne soit que temporaire, elle qui a encore assuré le président « de ton soutien ». Les humoristes de tout poil sont en deuil... Si vous ne me croyez pas, voici les noms des 6 sortants (on a déjà parlé de Marlène Schiappa), François Braun, Jean-François Carencu, Jean-Christophe Combe, Olivier Klein, Isabelle Rome, Geneviève Darrieussecq ; et voici les noms des 7 entrants : Sarah El Haïry (qui passe du Service national universel à la Biodiversité), Bérangère Couillard (qui passe de la Biodiversité à l'Égalité Hommes/Femmes), Aurélien Rousseau (ex-dir cab d'Elisabeth Borne), Aurore Bergé (ex-présidente du groupe Renaissance à l'Assemblée Nationale), Sabrina Agresti-Roubache (de Marseille), Patrice Vergriete, et Thomas Cazenave.

Bonne nouvelle ? Pap Ndiaye remplacé par Gabriel Attal...

Je sais ce que vous vous dites... Il en a oublié UN... L'inénarrable, l'ineffable, l'indétrônable dans sa bêtise, Pap Ndiaye, wokiste devant l'éternel, lui qui a qualifié CNews de chaîne « *d'extrême droite et d'opinion* », quand dans les médias, 90% des radios, journaux et TV sont à gauche ou proche du gouvernement, n'est-ce pas BFM, M pour Macron ? Le brave Pap Ndiaye a organisé raids sur la diversité dans les écoles privées qui, elles, essaient encore de transmettre un certain savoir à leurs élèves... Le même Pap Ndiaye disait attendre un engagement chiffré des écoles privées en termes de mixité sociale... On croit rêver mais non, c'était hier encore... Désormais, il cède sa place à... Gabriel Attal qui a 34 ans, hérite donc du portefeuille de l'Éducation. Saura-t-il trouver un second souffle au public ? Saura-t-il trouver les 3000 profs qui manquent cruellement pour la rentrée dans 5 mois ? Saura-t-il les rendre plus motivés, voire créer des vocations là où les profs sont agressés et qu'ils ne peuvent plus enseigner ce qu'ils veulent, contestés qu'ils ne sont pas des enfants d'origine musulmane qui les empêchent de parler de Samuel Paty, des

caricatures de Mahomet de Charlie Hebdo ou encore de la shoah ? Après Pap Ndiaye, Gabriel Attal, l'Education ne mérite pas tant de haine...

Quelles attentes des Français du remaniement ? RIEN

Les observateurs se posent encore la question ? Qu'est-ce que les Français attendent de ce remaniement ? Mais la réponse est évidente : RIEN ! Rien du tout, vraiment rien... Ils s'en contrefichent en fait. Si les émeutes se sont arrêtées, ce n'est pas grâce au gouvernement ou au déploiement des forces de l'ordre mais bien parce que dans les quartiers, les relais des associations, des grands-frères, des dealers... ont expliqué aux jeunes qu'ils faisaient le jeu du RN. La réponse du gouvernement avait été probante : distribuer des tracts... Est-ce la seule bonne idée qu'ils aient eu ? Se sont-ils pris à plusieurs pour décider de ça ? Alors, ce bal des inconnus ressemble fort à un chant du cygne d'un gouvernement aux abois, d'un exécutif à bout de souffle, d'un pays ravagé par la violence et incapable de gouverner sans les cabinets conseil... Est-ce McKinsey qui a piloté le remaniement ? Si oui, pour combien de centaines de milliers d'euros ? Le doute est possible... Les compromissions sont partout, l'indépendance du pays a été mise entre les mains des Américains, que reste-t-il du Gaullisme ? Sans doute rien à l'heure où le président le cite à tout bout de champs... Ce que les Français attendent, c'est un VRAI changement politique. Il faudra sans doute encore attendre quelques années...

Pascal Gaymard

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité